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有群明星，已经成了“秒删控”
明星秒删微博、秒速取消

点赞，这些事多了去了。要论
秒删控，华谊、星美千易等经
纪公司经纪们都觉得刘烨算一
个！刘烨所属星美千易经纪公
司经纪人妙妙说 ：“刘烨爱玩
微博那是出了名的。也许因为
他媳妇以前就是记者，所以他
也好在微博里自我宣传自娱自
乐。”妙妙说，虽然明星都玩
微博，但刘烨却玩得很欢乐，
甚至现在是以秒删取乐：为粉

丝发福利，上了大尺度图，秒删；
骂造谣者，发泄完，秒删；他
还纯粹为了秒删而发微博，内
容无厘头，发一条删一条，还
说想上头条，逗乐了粉丝。只
是让粉丝没想到的是前些天，
刘烨转发了一张自己与妻子秀
恩爱的合影，竟然也被删除。
对于这种秒删找乐的明星，妙
妙说很受粉丝欢迎 ：“所以他
的粉丝有 3900 多万，而且基
本都是‘活粉’。”

前有刘烨开道，后有谢娜
等人跟随。据悉，谢娜、于正
等人也都属于爱秒删一族。录
制节目间隙偷拍何炅瞌睡照，
谢娜也会“手痒”发到微博，
并且表示“等何老师醒来之前
就删了” ！而这类型的贴子，
其转发却早是几千条往上走。
而于正则是将秒删利用得炉火
纯青，自《宫 3》开拍起每次在
其编剧影视作品有新动作时，
于正微博会偶有一些话题言论

发出，尔后不久便又急急删除，
而每回此等举动，总能吸引其
他艺人跟贴，最终惹得被删话
题成为娱乐新闻。

虽然明星们总是说秒删是
自由，我才不会炒作，可是明
星删微博的速度再快，似乎抵
不过网友截图的速度快，秒删
掉的微博总是能重见天日，并
发挥出比不删更大的“宣传”
效力。总之就成了明星爱秒删，
粉丝爱截屏的循环局面。

除了宣传，情商智商低也让经纪人着急
“如果秒删赢得了炒作机

会，对艺人和公司来说其实还
是好事，我们最怕的就是有些
艺人情商或智商太低，自己在
网上乱发一顿，然后弄出一大
堆麻烦再让经纪人‘擦屁股’。”
妙妙说。

前段时间，黄磊就“手滑”
为谢娜的一篇负面新闻点赞，
引起网友争议。事后黄磊连忙
道歉，“问了助理才知道那是
点赞”；黄奕与黄毅清离婚事

件闹得沸沸扬扬时，也曾爆出
王珞丹、郝蕾为黄毅清点赞的
事件，最后两人都在微博上澄
清，郝蕾称自己“操作性失误”、
王珞丹则幽默表示“手抖要补
钙”。粉丝们都认为像黄磊这
样地位的明星，绝对不需要用
秒删点赞的方式炒作，也没必
要公开为同行的负面新闻“点
赞”，为自己惹麻烦，“但出了
这种乌龙事件对自身形象绝对
是减分，然后艺人自己及幕后

团队，又都要为他们的行为去
扫尾。”小朱说。

妙妙说在她的工作中，其
实碰到过很多艺人乱发微博，
然后不得已进行秒删的行径。

“在我们经纪人看来，稍微有
些聪慧的人都不会用公共号去
做抵毁他人等傻事，但确实就
有些明星连微博大号还是小号
都分不清，而且他们也弄不懂
互联网产品的分享特点，连取
消都不会，那么，这样一位明

星的智商真的让人着急啊！”
妙妙透露，早前就有一位曾出
演热门电视剧的湖南藉 L 姓女
星，因为对微博不熟悉，而乱
发微 博 ：“她惹了事后，经纪
人告诉她要基本掌握一下网络
操作，结果那个女星还生气说，
招了你们这些经纪人，难道还
要我来弄这些？所以她后来换
了几个助理，在圈里一直不受
经纪人和助理喜欢，真是情商
低的代表！”

宣传好途径，“挖坑”是重点
对于秒删，很多明星解释

这是“手滑”的结局，自己并
不多想。但接连发生“白百何
秒删惹婚变”、“林更新秒删与
女友分手被批渣男”、“胡歌秒
删杨幂新婚祝福被扒陈年旧
情”等秒删事件后，要说都是
明星“手滑”惹的祸，任谁都
不相信。

“ 如 果 不是 想故 意 放 料，

你说 这群明星没事发微 博干
什么？”华谊公司经纪人小朱
说。小朱透 露虽然 很多明星
微 博 看似 是自己在 操作，其
实背后还是有团队进行打造，

“以前觉得发个博微就能吸引
眼球，但现在并不是哪 个明
星说句话就可以抢头条。而这
种 故意 秒 删的贴子，却绝 对
能够吸引眼球。”小朱说，在

明星秒删时间段，一般明星自
己都会有事发生，“或是有新
剧要上，或是参加了什么节目
录制。当然，也有一部分明星
是太 久没 新闻，总要 弄点露
脸的事，那么秒 删当然是 最
好的选择。”

小朱 透 露， 微 博 看似 是
很个人的东西，但其实很多明
星都是由经纪人 或 朋友一起

打造。“就像剧集里演的那样，
明星就 算是发一 个手 捧咖啡
杯的悠闲图，也可能是其 经
纪人操作，当然，如果说了几
句犀利话再删除，那就更有
可能不是出自明星本人之手。”
所以秒删经常是艺人为自己的
宣传“挖坑”，而粉丝们愉快
地转发明星删贴，而正中其下
怀。

用得好是造势，用不好是找死
就在明星微博秒删族队伍日益壮大之后，经常秒删的明星其实早已入了粉丝和媒体的“法眼”。虽然说独乐乐不如在网上众乐乐，

但是另有所图或智商情商太低的事咱们觉得还是应该少做。就像有些明星在采访时，曾说“为什么一些多年前发生的小事，还有人抓着不放”
一样，秒删也就像把双刃剑，明星们用得好也许是给自己造势，但如果用得不好其实也就是给自己找死了……

   后记》

今日女报 / 凤网记者 陈寒冰

激动发言、热情点赞、友情回帖……但没过几分钟，又迅
速在微博上删帖，如今明星玩微博“秒删”突然成风气。

近日，刘烨秒删恩爱照片、李锐秒删“爸爸去哪儿”帖、
女星秒删整容视频……越来越多的明星走上了秒删的道路。虽
然微博早已经成为明星自我宣传阵地，但大家发现明星们游刃
有余自用微博后，发什么内容删啥东西却早已不像当初那般简
单。11 月 1 日，本报记者独家走近几位当红艺人经纪人团队，
他们悄声说：明星频频秒删，不是炒作就是心机……

“莫扎特弦乐四剑客”
消灭音乐“瞌睡虫”

今日女报 / 凤网讯（通讯员 彭星滔 )11
月 8 日，从波兰远道而来的“莫扎特弦乐
四剑客”将携《莫扎特归来》幽默古典音
乐会登陆长沙，以古典乐混搭流行歌曲、
摇滚音乐、小品、舞蹈、戏剧、诗歌等元
素，用独特的卡巴莱形式一改古典音乐在
观众心中沉闷严肃的刻板印象，让每一位
听者都可以在音乐中大笑与感动，消灭音
乐厅中的“瞌睡虫”。

在演出现场，观众可以看到小提琴手
模仿迈克·杰克逊，戴着礼帽秀太空步；
泰坦尼克号《我心永恒》重现舞台，船头
衔接却大抢露丝风采……当古典与流行
碰撞出灵感的火花，你也会跟着节拍跃跃
欲试，在音乐厅中震撼惊叹并大呼上瘾。

“莫扎特四剑客”皆出身于严苛的波兰音
乐学院，却不改叛逆天性，誓将古典乐
颠覆运动进行到底。“尽管那些高贵的音
乐厅有着繁缛的礼节，可我们仍将坚持下
去。我们用一种幽默的讽刺感来对待我
们的艺术女神”。 

章子怡《太平轮》
尝乱世情

今日女报 / 凤网讯（通讯员 李郁）期
待已久的年度大片《太平轮》，10 月 31 日
发布了一组“战争爱情”版海报，片中章
子怡与佟大为等六大主演的爱情关系首次
明朗浮现。

《太平轮》以上世纪 40 年代战乱时
期为背景，讲述了三对恋人跨越世纪的爱
情故事。片中，章子怡与佟大为饰演一对
身份卑微的底层人物，海报中他们紧紧相
拥，舷窗外独自飞翔的海鸥和一望无际的
大海正是他们的心情写照“天底下那么多
人，遇见你要有多难”。

据悉，章子怡饰演的于真被迫沦落
风尘，她与佟大为饰演的通讯兵佟大庆在
乱世中不期而遇，“我们更像彼此的救命
稻草，必须彼此紧紧抓住，一起往前走”。
二人为了塑造角色更是狂飙演技，章子怡
甚至还没有过足戏瘾，杀青后直言：“有
时候觉得吴导拍的太快了，还没在剧组待
够。”对于章子怡的表现，导演吴宇森非
常满意，他用“十全十美”来形容这部影
片，并表示 ：“《太平轮》想告诉观众，爱
是可以跨越时间和空间的。”据悉，《太平
轮》将于 12 月 2 日上映。

赵本山
或缺席羊年春晚？

今日女报 / 凤网讯（通讯员 刘瑜）据“中
央电视台新闻中心官方微博”透露，2015
年中央电视台春节联欢晚会剧组成立，总
导演为哈文。这是哈文继 2012 年、2013
年后再度担此大任。不少网友都关注其丈
夫李咏会否回归主持，以及赵本山是否再
度登上春晚舞台。

此前哈文执导的两届春晚中，2012 年
赵本山因身体原因“擦肩而过”，2013 年
又因为本子质量不达预期，再次无缘央视
春晚舞台。连续两年突然退出，曾被传和
导演哈文不和。2013 年，赵本山出席活
动时，问到小品被拿下是否与春晚总导演
哈文不和造成的，他的脸一下子严肃起来：

“这真是胡说。造谣嘛！压根就没有的事
情。”另外，哈文也对传闻即时澄清，并
怒称 ：“您这谣造的太低端了吧？”

今年，赵本山早早表达了想上春晚的
想法，他说 ：“第一，我听党的话；第二，
我听老百姓的话。要是大家早都把我忘了
呢？但如果大家还愿意看我这张老脸，我
会奋不顾身。虽然我身体可能是有点问题，
但是不至于倒在台上。”然而，如今哈文
再次执掌春晚，有内部人士却说本山大
叔可能依旧将缺席。

明星“秒删”，背后藏着什么心机

谢娜秒删功力
不浅

林更新也是秒
删一族

刘烨是最出名
的秒删达人


